



Estimadas familias:

Nos dirigimos a ustedes para ofrecerles la información que anunció ayer el Govern Valencià, siguiendo las recomendaciones del Ministerio de Sanidad, de aplazar la celebración de las Fallas de este año.

Siguiendo las indicaciones de los responsables de la Consellería de Sanidad y del Ministerio de Sanidad, no hay ninguna razón que justifique la introducción de cambios en el calendario lectivo previsto para el curso actual.

Por tanto, la Consellería de Educación confirma que el calendario escolar se mantiene tal y como estaba planificado.

El aplazamiento de las fiestas de Fallas no tiene que afectar a los días marcados como no lectivos en el calendario escolar.

No tienen que hacer caso, de otros mecanismos de transmisión de la información que pueden llegar a no ser completamente fiables.

Insistimos que el Centro está en contacto permanente con las autoridades sanitarias y con la Consellería de Educación, Cultura y Deporte y se siguen las recomendaciones sobre los modos de proceder que nos llegan de estos profesionales.

Cualquier novedad relevante que se produzca relacionada con la evolución del COVID-19 que pueda afectar al sistema educativo valenciano y a nuestra Comunidad Educativa, será comunicada por los canales oficiales del centro.

P. ANTONIO ROY LAGUENS

Titular del Centro